

Konstituierende Sitzung des Beirates

HORN-LEHE. - Die erste Sitzung des neuen Beirates beim Ortsamt Horn-Lehe begann mit der Einführung und Verpflichtung der Mitglieder durch Amtsvorsteher Adolf Könsen. Allerdings konnte nicht der gesamte Beirat vorgestellt werden, da Ernst-Gerhard Roggemann und Heribert Zimmermann wegen Krankheit fehlten und Hans-Jürgen Noebel wegen Fortzuges inzwischen aus dem Beirat ausgeschieden ist. Neu im Beirat sind Hans-Heinrich Lenz und Paul Stepbach.

Als Sprecher des Beirates wurde Walter Busch

gewählt. Sein Stellvertreter wurde Werner Teil. Bei der Wahl von zwei Beiratsmitgliedern in den Beirat beim Senator für Inneres einigte sich der Horner Beirat auf Hermann Block und Gertrud Meurer. In den Ausschuss für Bau und Verkehr wurden Horst Gebhardt, Arthur Neumann, Bernhard Burlage, Diedrich Menke, Werner Teil, Paul Stepbach und Werner Suhr gewählt. Für den Ausschuss Schulen, Soziales und Sport wurden Hans-Heinrich Lenz, Wilhelm Plenge, Gertrud Meurer, Franz Kurfürst und Heribert Zimmermann benannt.



Der Beirat beim Ortsamt Horn-Lehe wurde in einer konstituierenden Sitzung durch Amtsvorsteher Adolf Könsen (dritter von rechts) vorgestellt und verpflichtet.

Stadtteil-Kurier 5.4.1968